

Fecha <b>24.10.2015</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## OMA y TAR incrementan la conectividad aérea

■ Incorporan nuevas rutas en los aeropuertos de Ciudad Juárez, Chihuahua, Mazatlán y Culiacán

**POR SALVADOR GUERRERO**

El operador Grupo **Aeroportuario** del Centro Norte (OMA) anunció el inicio de **operaciones** de la línea aérea **Transportes Aéreos Regionales (TAR)** en los aeropuertos de Ciudad Juárez, Chihuahua y en el Aeropuerto de Culiacán; mientras que el Aeropuerto de Mazatlán incorporó una ruta más a los vuelos que ya opera la **aerolínea** desde el pasado mes de julio en ese destino.

La **aerolínea** TAR inició **operaciones** en el Aeropuerto Internacional de Ciudad Juárez con dos rutas, una hacia Chihuahua con un vuelo diario, y la segunda hacia Hermosillo, nuevo destino que se incorpora al Aeropuerto Abraham González y que contará con seis frecuencias semanales.

En tanto, OMA informó que en el Aeropuerto de Mazatlán también se llevó a cabo el corte

de listón por el inicio de la ruta a Monterrey, la cual operará con dos frecuencias semanales.

Cabe mencionar que TAR ya operaba en este destino desde el pasado mes de julio, operando las rutas a Guadalajara y La Paz.

Asimismo, el Aeropuerto Internacional de Chihuahua estrenó dos nuevas rutas a través de TAR; la primera hacia Mazatlán, y que tendrá una programación de dos veces por semana, mientras que la segunda ruta con destino a Culiacán, fue inaugurada y contará con cinco vuelos semanales.

Además, TAR inició **operaciones** en el Aeropuerto Internacional de Culiacán con la ruta a La Paz, la cual contará con cinco frecuencias semanales.

Con este inicio de **operaciones**, TAR amplía su presencia en los Aeropuertos de OMA al operar en 10 de sus 13 aeropuertos.

